

Seniorin wird von ihrem Auto überrollt

Frau schwer verletzt – zwei Mitfahrer müssen psychologisch betreut werden

Horn-Bad Meinberg. In der Bergstraße ist eine 90-Jährige gestern Nachmittag schwer verunglückt. Sie hatte versucht, in ihr rollendes Fahrzeug zu steigen und es zu stoppen.

Wie die Feuerwehr mitteilt, war die Frau gegen 14 Uhr die Bergstraße runtergefahren und

dann ausgestiegen. Das Auto stand allerdings nicht, sondern rollte weiter. Bei dem Versuch wieder einzusteigen, wurde die Frau unter das Auto gezogen. Das Fahrzeug kam an einer Böschung zum Stehen. Die Feuerwehr hob das Auto mit Spezialgerät an, und die Seniorin

konnte von den Rettungskräften behandelt und in ein Krankenhaus transportiert werden. Zwei weitere Personen, die im Auto gesessen und den Unfall mit angesehen hatten, mussten nach Auskunft der Feuerwehr anschließend psychologisch betreut werden. (sew)